



令和7年度 校報 (No.3)

松の緑のつづくこの丘
秋田市立飯島小学校

今年で創立150周年
『新たな挑戦 輝く未来』

まっかぜ

令和7年4月28日

学校教育目標 「生き生きと目を輝かせて活動する子どもの育成」
目指す子どもの姿 「やさしく まなび たくましく」

PTAによる『だるまの目入れ式』を実施 = 飯島っ子の交通安全を願って =

4月25日(金)の朝の時間に、本校の恒例行事である『だるまの目入れ式』を行いました。全校放送でPTA生活安全部長の〇〇様から「今年で58回目となる歴史ある行事。ルールを守るとは、自分の命も周りの人の命も守ることにつながる。」とのお話をいただきました。その後、放送での進行に合わせ、各教室で代表の保護者の方がお子さんと一緒に「目入れ」を行いました。最後には全校児童を代表して**6年：〇〇〇〇さん**が「登下校時や遊ぶ時にも交通ルールを守って行動し、6年生として下級生にも声をかけてみんなが安全に過ごせるようにします。」と決意表明をして、飯島っ子全員の交通安全を誓いました。



放送室でPTA役員(〇〇さん)とともにだるまの目入れを行う〇〇さん。



学校全体のだるまの目入れを行った6年生の代表児童たち(各委員会の委員長)。

これから一段と気候がよくなり、連休期間も迎えて地域で過ごす時間が長くなります。安全な道路歩行や自転車の乗り方、安全な遊び場所も含めた遊び方などについて、学校でも「自分の命は自分で守ること」とあわせて指導していきますので、ご家庭でも毎日の声掛けをよろしくお願いたします。

PTA学級役員制度の廃止により、『だるまの目入れ式』は今回から各学級の生活安全部所属の保護者の皆様の協力を募っての実施となりましたが、多数の協力の申し出があり、滞りなく実施することができました。ご協力大変ありがとうございました。3月に行う「両目入れ式」においても、今回と同様に参加協力の案内を出しますので、ぜひご協力をよろしくお願いいたします。

《登下校時の安全に関連して》

4月24日には1年生を対象に「いかのおすしホイッスル」の贈呈式を行いました。臨港警察署員、交通安全協会、スクールサポーターの方々が来校し、不審者から「自分の命」を守る安全についてのお話をしてくださり、下校の様子も見守っていただきました。



『いかのおすし』の注意知ってますか? 「知ってるー!!」と元気の反応でした。



式終了後は、コース毎に下校する児童に声をかけて送り出してもらいました。

5月1日には「交通安全教室」も行います。臨港警察署員や地区の交通安全協会の方々の協力を得て、1・2年生は実際に校舎周りの歩行訓練を行い、3年生以上は講話を聞く予定です。

今年のスポーツ少年団の活動が正式に始まりました。

4月19日、本校アリーナを会場に今年度の結団式が行われました。4つの団「女子バスケットボール、剣道、野球、サッカー」の選手約50名および、飯島地区スポーツ協会、指導者、保護者の方々が一堂に会して、各団の主将による決意表明、そして選手を代表して**6年：〇〇〇〇さん**(女子バスケット主将)のリードのもと、誓いの言葉を全員で読み上げ、今年一年の頑張りを誓い合いました。



各団ごとに決意表明を行いました。写真中央は、野球主将の〇〇さん。



飯島スポ少の団員全員で誓いの言葉を読み上げました。写真は代表の〇〇さん。

★各団とも「いつでも練習を見学できるし、選手募集も一年中行っています」とのことでした。興味のある方はぜひ練習の見学、体験への参加をどうぞ。

PTA総会、学年・学級懇談(4/18)への参加ありがとうございました。

ご多用の中、大勢の保護者の皆様にご参加いただきありがとうございました。2年生以上で行った授業参観では約75%と高い参加率が見られ、また、学年・学級懇談においても、今年1年間の目指す方向性をお伝えするとともに、学級担任とご家庭との情報交換ができ、大変有意義な時間となりました。



多くの保護者の皆さんにも協力していただいた授業の様子(3年生)

また、オンライン方式で行ったPTA総会では、令和6・7年度の事業および会計の報告や計画の他に、新役員の承認も行いました。これまで9年間にわたってPTA会長を務めてくださった〇〇〇〇さんが退任し、新しく〇〇〇〇さんが就任するなど、新体制が決定しました。

今年度は、本校の創立150周年の年であり、記念式典をはじめとする記念事業を計画しており、保護者の皆様にもご協力いただきたいと思います。考えておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。



新旧のPTA会長の交代です。〇〇さん(左)と〇〇さん。



令和7年度 PTA執行部役員 (児童の所属学年)

- ◇PTA会長 〇〇〇〇さん(5年)
- 副会長(事務局) 〇〇さん(4年)
- 副会長(総務部) 〇〇さん(5年)
- 副会長(生活安全部) 〇〇さん(5年)
- 副会長(文化研修部) 〇〇さん(4年)
- 副会長(保健体育部) 〇〇〇さん(4年)
- ◇総務部 <部長> 〇〇さん(4年)
- ◇生活安全部<部長> 〇〇さん(6年) 執行部員3名
- ◇文化研修部<部長> 〇〇さん(5年)
- ◇保健体育部<部長> 〇〇さん(5年) ※会長兼務
- ◇会計監査 〇〇さん(6年)・〇〇さん

《早速ですが…》 「5月24日(土)の運動会」において補助役員へのご協力のお願いです。

<正式には後日メールで連絡いたします。>

保健体育部所属の皆様…学年種目の際の「用具の運搬係」(10:10~11:00頃)
本部テント横で児童・職員と一緒に活動します。

生活安全部所属の皆様…運動会開始前の横断歩道での安全確保(8:10~8:50開会式前まで)
児童・保護者の安全な横断の補助、駐車禁止区域の確保の役目です。

※どちらも4~5名程度の方が協力してくださるだけで助かります。この「数名」という部分で職員の手が足りないのが学校運営・行事運営の実状です。



校内の様子



計画委員会(5・6年生)による朝のあいさつ運動。今年のメンバーはすごく元気です!!



全国学力テストに取り組む6年生(国算理)。質問紙はタブレットで各自回答しました。



民生児童委員によるあいさつ運動。「今年は子どもの元気が増してるなぁ」との声も。



玄関で6年生がお世話してくれることで、朝の動きがスムーズになり助かっています。



朝の時間、6年生が1年生の教室へ向き校歌を教えました。一緒にゲームでも交流。



1年生の教室清掃に取り組む4年生。撮影に気付いても手を休めず真剣に継続していました。